

ABSTRAK

Ahmad Sobri, 1720610076, Pengaruh Edukasi Kelas Pajak Online, Penguasaan Teknologi Informasi Pajak, Pengetahuan Pemahaman Perpajakan Dan Kesadaran Perpajakan Terhadap Kepatuhan Pelaporan Wajib Pajak (Studi Empiris Pada WPOP Yang Terdaftar Di KPP Pratama Kudus) 2021.

Penelitian yang dilakukan menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan teori berdasarkan niat perilaku manusia *Theory of Planned Behavior* dan teori kepatuhan wajib pajak orang pribadi di Kantor Pelayanan Pajak Pratama Kudus. Tujuan dari penelitian ini, untuk mengetahui bagaimana pengaruh edukasi kelas pajak online, penguasaan TI pajak, pengetahuan pemahaman dan kesadaran perpajakan terhadap kepatuhan pelaporan SPT tahunan wajib pajak. Penelitian ini menggunakan data primer. Pengambilan sampel dengan teknik *purposive sampling* yaitu WPOP yang memiliki NPWP selama satu tahun dari penghasilan pekerja bebas atau usaha lainnya, dengan jumlah sampel sebanyak 100 responden. Namun, data yang diolah secara lengkap 90 responden. Metode pengumpulan data ini menggunakan metode kuesioner skala likert. Sebelum kuesioner di sebar telah melalui uji validitas dan reliabilitas untuk mendapatkan data yang baik dan teknik analisis data yang digunakan dengan metode analisis regresi linier berganda program SPSS Versi 25.

Hasil dari 90 responden menunjukkan bahwa edukasi kelas pajak online dan pengetahuan pemahaman pajak berpengaruh positif terhadap kepatuhan pajak di lihat dari uji $t_{hitung} > t_{tabel}$, masing-masing bernilai $38,284 > 0,210$ dan $3,134 > 0,210$ nilai signifikansi 0,000 dan 0,002 lebih kecil dari 0,05. Adapun penguasaan teknologi informasi berpengaruh negatif secara signifikan terhadap kepatuhan wajib pajak dengan hasil dari uji t yaitu $-3,755 < 0,210$ dan nilai signifikansinya 0,000 lebih kecil dari 0,05. Sedangkan kesadaran pajak tidak berpengaruh terhadap kepatuhan pajak dengan nilai $-1,126 < 0,210$ dan nilai signifikansinya 0,263 lebih besar dari 0,05. Secara simultan ke-empat variable X berpengaruh terhadap variable Y kepatuhan wajib pajak melihat dari uji F nilai F_{hitung} sebesar 574,638 sedangkan nilai F_{tabel} sebesar 2,48.

Kata Kunci: *Edukasi, Teknologi Informasi, Pengetahuan Pemahaman, Kesadaran dan Kepatuhan Pajak*